



Nombre de alumno: Lisbeth Yesenia Marroquín Santizo

Nombre del profesor: Eduardo Alikvann Escobar Solís

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico

Materia: intervención psicopedagógica

09 de enero del 2022

Frontera Comalapa Chiapas

INTERVENCIÓN EN
EDUCACIÓN
ESPECIAL

Panorama

Internacional

Los cambios importantes desde la década de los setenta del siglo pasado se han realizado en el sistema educativo español han ido configurando las políticas y prácticas de los centros ordinarios. Como centros de recursos a la escuela ordinaria los Profesionales intervienen, asesoran, proveen materias o forman colaborativamente a compañeros en los centros ordinarios. Este nuevo Panorama ha servido como marco a algunos CEE y CO para continuar con la transformación necesaria en la creación de una escuela para Todos.

Educación

Especial

La educación especial en México forma parte del sistema educativo nacional (SEN). El modelo de atención que México aplica es el de la educación inclusiva el cual busca la eliminación de cualquier obstáculo que impida a la población que requiera una atención especial.

En México

Ley general

De educación

Art. 39 y 41

Se refiere que el en SEN comprende la educación inicial, la educación general (básica, media superior y superior). La educación especial está destinada a personas con discapacidad transitoria o definitiva, así como aquellas con aptitudes sobresalientes. El CAM es un servicio escolarizado que ofrece educación inicial y básica así como formación para la vida y el trabajo a personas con discapacidad.

Misión de

La educación

Especial

Los equipos de apoyo técnico-pedagógico de los organismos responsables de la educación especial, están encargados de ofrecer a los docentes elementos teóricos y metodológicos que les permitan adecuar currículos a las necesidades de la educación especial.